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Forum an der Gsechs - Richardstr.1 - 22081 Hamburg 
 
 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 
 
vom 23.6.2020, 18.00-20.00Uhr, Richardstr.1 
 

Anwesende Mitglieder: 
 Doris Jungclaus, Jens Appeldorn, Leon Rickert, Luca Moritz, Meike Wüst, Nico Laude, Rainer 
Maehl, Thomas Mönkemeyer, Wilfried Wild 
 
Protokoll: Meike Wüst 

 
 

1. Jahresrückblick 
 

Thomas Mönkmeyer erläutert die im Geschäftsbericht dargestellten , umfassenden 
Aktivitäten der Beruflichen Schulen im Rahmen der Bildung für nachhaltige Entwicklung und 
globalem Lernen.  
Auf Nachfrage, ob die Schulen sich untereinander über Projekte und Inhalte austausche 
können, bestätigt Thomas Mönkemeyer, dass die Aktivitäten auf der Webseite des Forums 
gesammelt werden, um einen Informationsaustausch zu gewährleisten. Rainr Maehl 
unterstreicht ebenfalls die Sinnhaftigkeit einer guten Vernetzung der Hamburger Schulen in 
der Projektarbeit. 
 

2. Die Erneuerung der Homepage 
 

Um eine einfachere und umfassendere Nutzung zu ermöglichen, wurde die Homepage 
umgestaltet. Die neue Strukturierung beinhaltet den Zugriff auf BNE/GL – 
Unterrichtsmaterialien  

 
3. Finanzbericht 

 
Rainer Maehl erläutert die finanzielle Situation des Forums, welche im Finanzbericht und im 
Jahresabschluss 2019 detailliert abgebildet ist.  
Der Bericht wurde von D. Ehlers und U. Koch geprüft. Dank an dieser Stelle. 

 
4. Entlastung des Vorstandes 



Durch Abstimmung der anwesenden Mitglieder wurde die Entlastung des Vorstandes 
einstimmig angenommen. 

 
5. Aktionen und Aktivitäten 2020/21 

 
Durch die Covid 19-Pandemie  sind leider geplante Seminare und Incomings ausgefallen oder 
bis weiteres Verschoben. 
Ausführlich diskutiert wurden die Möglichkeiten und Schwierigkeiten eines „Hygiene-
Containers“ in Inhambane auf dem Gelände der Gesundheitsschule. 
Eine detaillierte Projektskizze wurde bereits von Nico Laude erstellt. 

 
6. Erweiterung des Vorstandes 

 
Die Wahl von Nico Laude zum Vorstandsmitglied und Projektbeauftragen erfolgte 
einstimmig. 

 
7. Erhöhung der Beitragssätze 

 
Folgende Änderungen der Beitragssätze wurden festgelegt: 
Fördermitglieder zahlen einen gestaffelten Beitrag von 500 Euro p.a. 
Der normale Mitgliedsbeitrag wurde auf 20 Euro p.a. erhöht. 
Der Beschluss erfolgte einstimmig. 

 
 
 


